



El Coro de la Usal abre hoy el ciclo Navidad Polifónica

La iglesia del Convento de San Esteban acoge esta noche el primero de los tres conciertos dentro de un programa que se prolongará los días 18 y 19 de diciembre

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes organiza el tradicional ciclo de

Navidad Polifónica de Salamanca los días 16, 18 y 19 de diciembre, en la presente edición con la presencia de tres coros, el Coro de la Universidad de Salamanca, el Coro Francisco Salinas y el Coro de la Escuela Municipal de Música Santa Cecilia. Los lugares elegidos para estos tres conciertos son la Iglesia del Convento de San Esteban, la Iglesia de San Juan de Barbalos y la Iglesia del Carmen, según confirman fuentes municipales.

El primero de los conciertos tiene lugar en la noche de hoy (21:00

horas) en la Iglesia del Convento de San Esteban (Dominicos). Bajo la dirección de Bernardo García Bernalt, el Coro de la Universidad de Salamanca interpretará cantos para la Navidad.

El Coro de la Universidad de Salamanca, uno de los coros universitarios más antiguos de España, fue fundado en 1950 por el maestro Je-

CICLO DE CONCIERTOS

► **Cuándo.** Lunes (Dominicos), miércoles (San Juan de Barbalos) y jueves (Ntra Señora del Carmen).

► **Quiénes.** Los coros de la Usal, Francisco Salinas y Santa Cecilia.

sús García-Bernalt, quien lo dirigió hasta 1990. A lo largo de su dilatada vida ha desarrollado una amplia actividad concertística, que le ha llevado a la práctica totalidad de España y Portugal, así como a buena parte de Europa.

Villancicos

El miércoles 18 de diciembre, a las nueve de la noche, el Coro Francisco Salinas ofrecerá un concierto dentro de este ciclo en la Iglesia de San Juan de Barbalos. El Coro Francisco Salinas nació en 1987, aunque su primera actuación pública fue en 1989. Su fundador y director fue Victoriano García Pilo, quien recientemente cedió la batuta.

Vinculado a la Catedral de Salamanca, interviene en todos los ac-

tos litúrgicos de importancia. En este concierto interpretarán villancicos tradicionales.

Y por último, el jueves 19 de diciembre, a las ocho de la tarde, actuará el Coro de la Escuela Municipal de Música de Salamanca Santa Cecilia, en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Este coro nació en el curso 1999-2000 y está formado por los alumnos de Canto Clásico y por padres y alumnos de la Escuela Municipal de Música de diferentes especialidades.

El programa que tienen previsto interpretar el Coro de Música Santa Cecilia incluye cantos religiosos, obras renacentistas y villancicos tradicionales. La entrada para estos conciertos es libre hasta completar el aforo.